
Data: 10/11/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h30
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Julia W. Hindi

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Arthur D. Chaves

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M.
Silva;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin;
Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Todos os petianos estavam presentes na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas na reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houve ausências na reunião.

4. Aprovação ATA 33/2022: A ATA 33 ainda não foi aprovada pelo grupo, pois faltava a
verificação de alguns petianos e da tutora.

5. Atualizações:
A petiana Aimêe enviou o trabalho da JAI para petiana Julia, participou do desenvolvimento
dos petianos de libras, da palestra na Semana Acadêmica da Odontologia (SAO) sobre
Odontologia do Esporte, ajudou na organização do hands on de protetores bucais da SAO,
foi na janta com o Dr Eli Namba, postou story no insta do pet e apresentou o trabalho na
JAI. O petiano Arthur solicitou a sala para os próximos desenvolvimento dos petianos,
finalizou e enviou o banner da JAI para a petiana Julia e para a tutora Luísa, participou do
desenvolvimento dos petianos de libras, da palestra na SAO sobre Odontologia do Esporte,
foi no jantar com o Dr Eli Namba, participou do Hands On de confecção de protetores
bucais, leu os slides feitos pela petiana Maria Eduarda e o petiano Douglas e participou do
UFSM por um dia com eles e apresentou trabalho na JAI. A petiana Brenda participou do
desenvolvimento dos petianos de libras, participou da organização de apresentação de
trabalhos na XXXIII SAO na segunda e na quarta, participou da palestra sobre Odontologia
do Esporte com o Dr. Eli, almoçou e jantou com o palestrante, ajudou na organização do
Hands on de confecção de protetores bucais, organizou uma tabela junto com a petiana
Camila para os avaliadores com a relação dos trabalhos que eles iriam avaliar na SAO, fez
o post de agradecimento do Dr. Eli Namba, gravou um vídeo incentivando a ouvirem o
PETcast de Odontologia do Esporte, fez um vídeo sobre a apresentação de trabalho na
SAO, fez um vídeo dos petianos que apresentaram na JAI, apresentou na JAI e leu a ata. A
petiana Camila participou da organização da semana acadêmica na segunda, terça e
quarta. Participou do desenvolvimento dos petianos de libras na segunda, esteve presente



na palestra e no hands on de Odontologia do Esporte na terça, imprimiu material avaliativo
pros avaliadores na gráfica, ainda, a petiana auxiliou a tutora e a petiana julia com o custeio.
A petiana Carmem Eduarda enviou o banner do PET com os qr-code e o banner da JAI
para a petiana Júlia, foi no jantar com o grupo e com o Dr. Eli Namba, fez pix para a petiana
Rafaela das compras para o hands on, organizou uma tabela com os gastos do coffee break
do Interpet e do valor das inscrições dos petianos para a palestra de Odontologia do
Esporte, e apresentou na JAI. O petiano Douglas leu a ATA, encaminhou o banner da JAI
para a petiana Júlia, participou do desenvolvimento dos petianos de libras, foi na recepção
do Dr. Eli Namba no aeroporto, assistiu a palestra sobre Odontologia do Esporte, participou
do hands on de Odontologia do Esporte, organizou a realização do UFSM por um dia junto
com o PET SI, ajudou na confecção de slides para o projeto UFSM por um dia, apresentou
o UFSM por um dia e apresentou na JAI. A petiana Gabrielle leu a ata, enviou a ata do
interPET para os demais grupos, ajudou a petiana Camila na segunda, com algumas
questões da semana acadêmica, na terça esteve presente na palestra e Hands On sobre a
Odontologia no esporte, além de participar do almoço e janta para recepção do palestrante.
A petiana Giovanna participou do Desenvolvimento dos petianos de Libras, atualizou a
tabela da atividade e enviou os dados da palestra para as petianas Camila e Gabrielle para
confecção dos certificados, atualizou a tabela de faltas, assistiu à palestra sobre
Odontologia do Esporte com o Dr. Eli Namba, foi ao jantar com ele e revisou a ATA 33/2022.
A petiana Hanna colocou a ATA 33 no drive para considerações, esteve presente no
desenvolvimento de libras, participou como ouvinte da palestra sobre odontologia do
esporte e da organização do Hands On do Dr. Eli Namba sobre protetores bucais. A petiana
Jessica leu a ATA 33, recepcionou o Dr. Eli Namba, participou do desenvolvimento dos
Petianos de Libras no dia 07/11 e foi organizadora do Hand On de protetores bucais. A
petiana Julia leu a ATA, ficou envolvida na organização da semana acadêmica, entrou em
contato com a Professora Adriana Corsetti, participou do desenvolvimento de petianos
sobre libras e apresentou o banner na JAI. O petiano Luiz leu a ATA, trabalhou na
organização da Semana Acadêmica, participou do desencontro de LIBRAS e assistiu a
palestra do Dr. El . A petiana Maria Eduarda leu a ATA, encaminhou o banner da JAI para a
petiana Júlia, participou do desenvolvimento dos petianos de libras, assistiu a palestra sobre
Odontologia do Esporte, auxiliou na organização do hands on de Odontologia do Esporte,
foi na janta com o Dr. Eli Namba, ajudou na confecção de slides para o projeto UFSM por
um dia, apresentou o UFSM por um dia e apresentou na JAI. A petiana Marina participou da
palestra sobre Odontologia do Esporte como ouvinte e foi jantar com o Grupo. A petiana
Rafaela leu a última ATA, participou da organização da semana acadêmica, na segunda,
terça e quarta feira, apresentou seu trabalho na JAI na quinta, organizou o Hands on do Dr
Eli e participou do desenvolvimento de petianos de Libras. A petiana Renata leu a ATA,
participou da palestra sobre Odontologia do Esporte com o Dr. Eli, participou da janta com o
Dr. Eli e apresentou seu trabalho na JAI. A petiana Vitória colocou a ATA 31 em PDF no
drive, organizou o tamanho do banner da JAI e encaminhou para petiana Júlia, enviou pra
petiana Carmem Eduarda o valor dos gastos do InterPet, participou do desenvolvimento de
libras, participou da palestra do Dr. Eli, apresentou na JAI, encaminhou a sua foto pra
petiana Brenda da apresentação, pegou os cadernos que irão presentear o prof André e
Roberta e leu a ATA. A tutora Luísa foi às lojas adquirir materiais com o custeio, pegou os
banners do grupo na gráfica para a JAI, foi no desenvolvimento dos petianos de libras,
recepcionou o Dr Eli Namba, solicitou junto a coordenação as salas de aula para os
próximos desenvolvimentos dos petianos.

Pautas e encaminhamentos:

6.Lembranças formandas - As futuras formandas irão escolher uma lembrança de um
valor semelhante para que o grupo as presenteie pelos trabalhos prestados no período que
estiveram no grupo.



7.Novas pesquisas - O a petiana Julia entrou em contato com a professora Patrícia
Marquezan e sugeriu uma pesquisa sobre a qualidade da água presente nos equipamentos
usados nas clínicas da faculdade, a professora gostou da ideia, a petiana Camila comentou
de fazer após o recesso, comparando a qualidade da água antes e depois do período.

8.Lar das Vovozinhas - A petiana Gabrielle disse que o prazo para enviar os relatórios
pode ser estendido por um período maior e as petianas que ainda restam enviar, irão fazer
isso.

9.Escala presídio- A petiana Vitória conversou com o diretor do presídio e disse que já
está autorizada a realizar a palestra e perguntou quem não tem interesse em participar do
projeto, as petianas Gabrielle, Giovanna, Marina e Hanna sinalizaram que não tem
interesse. Os petianos Brenda, Douglas, Aimêe, Maria Eduarda, Vitória e Julia
comunicaram que podem nas sexta- feira pela manhã. Os petianos Camila, Carmem,
Rafaela, Renata, Arthur e Douglas podem em algumas sextas na parte da tarde. A petiana
Julia salientou que o grupo deve verificar o que vai ser apresentado e falado. A tutora disse
que irá verificar se o projeto já foi aprovado para execução pela instituição.

10. Relato JAI - Os petianos gostaram da experiência, de suas apresentações e dos
feedbacks dados pelos avaliadores que de maneira geral falaram muito bem de todos os
trabalhos. Os petianos que desenvolveram trabalhos do grupo na JAI foram Vitória, Renata,
Arthur, Julia, Gabrielle, Brenda, Douglas, Aimêe, Carmem Eduarda, Maria Eduarda, e
Rafaela,a tutora fez as avaliações de trabalhos que não eram os do grupo.

NOME DO
PETIANO

TEMA AVALIADOR OBSERVAÇÕES
DO AVALIADOR

Arthur Petcast, uma
ferramenta de
conhecimentos na
Odontologia

Professor Gabriel
Kalil Pereira

Comentou que o
grupo deveria
ampliar as
divulgações para a
pós-graduação, por
exemplo.

Maria Eduarda Levantamento das
necessidades em
saúde bucal de
idosas residentes de
uma instituição de
longa permanência:
relato de
experiência

Professora Letícia
Brandão Durand

Questionou se
vamos desenvolver
o projeto em outros
lares de idosos



Brenda A aplicação da
acupuntura na
odontologia: uma
revisão de literatura

Professora Kívia
Linhares Ferrazzo

Questionou acerca
de como ocorreu a
escolha do tema
abordado e também
da associação da
acupuntura no
tratamento da
xerostomia e do
hipofluxo salivar
baseado em
evidências

Gabrielle Associação entre a
xerostomia e a
menopausa
feminina

Professora Patrícia
Marquezan

Questionou se a
pesquisa foi feita
apenas pela
apresentadora ou se
teve ajuda na hora
de selecionar os
artigos. Achou o
tema bem
interessante.

Aimêe Os efeitos da
musicoterapia na
odontologia: uma
revisão de literatura

Professora Patrícia
Marquezan

Questionou se foi
muito difícil
encontrar artigos
nas bases de dados
para realizar o
trabalho.

Vitória Instrumentalização
para o autocuidado
bucal para a
população privada
de liberdade da
Penitenciária
Estadual de Santa
Maria- RS

Professor Osvaldo
Bazzan Kaizer

Questionou sobre
como seriam
realizadas as
atividades, a
produção do
material para as
atividades e
também comentou
sobre a nossa
segurança. No mais,
só elogios ao
trabalho e comentou
que gostaria muito
de ver os resultados
desse projeto.



Carmem Eduarda Oficina de
Biossegurança
aplicada à prática
clínica de
acadêmicos de
odontologia:
atualização dos
protocolos devido À
pandemia de
COVID-19

Professor Dorival
Terra Martini

Elogiou a atividade
realizada pelo grupo
e comentou acerca
da importância de
passar as
informações de
biossegurança aos
alunos que estão
iniciando a clínica.

Douglas Poschi Instrumentalização
De Cuidadores De
Uma Instituição De
Longa Permanência
Para Idosos De
Santa Maria

Professor Carlos
Alexandre Souza
Bier

Elogiou o projeto e
reforçou a
importância desses
profissionais de
saúde no cuidado
de idosos em ILP e
sugeriu a parceria
de difundir a
relevância do tema
junto com o curso
de Enfermagem da
UFSM e até mesmo
a participação dos
mesmos.

Julia Wolfart Hindi Lesões orais mais
comuns em
pacientes
submetidos a
radioterapia de
cabeça e pescoço.

Liliane de Freitas
Bauermann

Elogiou a pesquisa
e achou o tema
muito interessante.
Perguntou se o
HUSM oferecia
atendimento
odontológico para
os pacientes
submetidos a
radioterapia de
cabeça e pescoço.

11. Relato desenvolvimento libras- Os petianos adoraram os aprendizados, e o acharam
extremamente válido, comentaram também sobre o empenho das duas professoras para
desenvolver o trabalho, e a importância de valorizá-las. A petiana Renata pediu o nome
completo das professoras para fazer uma postagem de agradecimento nas redes sociais. O
petiano Luiz esclareceu para a petiana Gabrielle que o próximo encontro será para auxiliar
a destrinchar o roteiro da primeira aula e realizar a “glosa” do mesmo, e no momento gravar
um vídeo a elementar para que um surdo assista e validaria e daria sugestões, essa
gravação seria refeita com uma estrutura melhor para o vídeo final. A petiana Camila



sugeriu criar uma pasta no drive sobre o projeto com os vídeos, e o petiano Luiz ressaltou
que esses encontros serão para todo o grupo e não apenas para aqueles que irão gravar
os vídeos, a petiana Camila comentou que deve ser feita a aquisição do fundo verde para a
gravação. A tutora Luísa comentou de pedir o SIAPE das professoras para adicioná-las no
projeto.

12. Relato semana acadêmica - Os petianos falaram que foi cansativo para os
organizadores, porém gostaram, e que conseguiram atingir um bom público, além de
empolgação por parte dos acadêmicos da pós-graduação que fizeram a avaliação dos
trabalhos apresentados , a petiana Camila comentou e ficou incomodada que os petianos
que ficaram responsáveis por organizar o hands on não foram e que viu poucos petianos
nos demais dias de evento. A petiana Renata comentou de na próxima edição todos
receberem os certificados, como foi no simpósio organizado pelo grupo no ano de 2021, a
tutora comentou de falar com o DAO sobre, e os organizadores esclarecem que vai ser
dado o certificado de organização do hands on para os organizadores do mesmo, e os
organizadores da Semana Acadêmica receberão pelo evento todo. Comentaram que houve
um pouco de dificuldade de comunicação com o DAO durante o evento. A tutora comentou
de contabilizar e dividir as escovas de brinde que sobraram da palestra. O grupo discutiu
sobre os petianos que ganharam o curso de Hands On de confecção de protetores bucais
pois teve ausência de participantes, e como eles não conseguiram usufruir de maneira
adequada do evento, não devem pagar a taxa de inscrição. A tutora parabenizou os
envolvidos na organização, disse que de maneira geral o evento foi bem executado,
elogiou também o contato da petiana Julia com o Dr Eli Namba.

13. Retorno professora Adriana - A petiana Julia entrou em contato com a professora
Adriana para realizar online a palestra sobre prótese bucomaxilofacial, ela comentou que
não pode no momento, pedindo para ocorrer no ano de 2023. O petiano Luiz ficou
responsável por entrar em contato com a Liga de Cirurgia para buscar palestrantes para
uma palestra de Implantodontia. A petiana Camila sugeriu fazer alguma palestra sobre
endodontia com os mestrandos, o petiano Arthur sugeriu de pedir para os pós-graduandos
de Endodontia palestrar sobre os temas já discutidos no projeto de extensão de
Endodontia. A petiana Marina entrou em contato com a professora Grazi? e ela pediu para
a sua palestra sobre ART ser realizada na segunda semana de dezembro pois está com
muitos compromissos no mês de novembro, a petiana Marina falou com os membros da
Liga de Odontopediatria para ver se algum integrante tinha interesse de palestrar sobre os
temas discutidos na liga, mas ninguém manifestou interesse, a petiana comentou ainda que
pretende realizar mais uma palestra sobre Odontopediatria. A petiana Camila comentou
que a esposa do professor Alexandre Bier costuma fazer uma parceria com a professora
Roberta, para os alunos da clínica integrada sobre harmonização orofacial, e irá conversar
com as professoras para transformar essa palestra em um Atualiza PET.

14. Gastos Semana Acadêmica - O petiano Douglas comentou que o valor das inscrições
do Hands On de Protetores seria o único valor destinado ao grupo PET para custear os
gastos com o Hands On, e que isso foi previamente acordado com os petianos
responsáveis pela organização da SAO em reuniões anteriores a realização da Semana
Acadêmica. Porém o grupo comentou que não acha justo o todo o valor das inscrições da
palestra de Odontologia do Esporte ir para o DAO, sendo que a palestra foi a que recebeu
mais ouvintes, e que o dinheiro da inscrição do hands on não será suficiente para custear
os valores dos materiais adquiridos para o evento. A petiana Camila irá conversar com os
integrantes do DAO sobre o assunto. A petiana Carmem Eduarda comentou que cuidou da
parte financeira do evento e que acertou as pendências com os petianos.

16. Relato UFSM por 1 dia - Os petianos Maria Eduarda, Douglas e Arthur, comentaram
que gostaram do evento e perguntaram se seria somente em uma escola,a petiana Camila
esclareceu que normalmente é feito em uma escola por semestre. Elogiaram também o



PET Sistemas de Informação pela organização do evento e falaram sobre o interesse dos
alunos.

16. Videoaula Tomografia - A petiana Rafaela falou que o Ronaldo do CTE que cancelou
a gravação da vídeo aula, pois ele teve problemas na sua agenda, ela irá sugerir então
para ele e para a professora para o dia 24 de novembro.

17 - Ausência Reunião - A petiana Marina falou que vai estar viajando na semana do dia
18 ao dia 26 pois irá fazer as provas de residência, e que não poderá participar dos
eventos e reuniões do grupo no período. Além disso, ela e a petiana Jéssica falaram que
dia 17 estarão de plantão no PA, e provavelmente irão se ausentar da reunião do grupo.

18 - Reunião dia 21 - A tutora Luísa falou que entrará de férias dia 16 de novembro e volta
da mesma no dia 7 de dezembro, então ela pediu para que as reuniões do período sejam
realizadas online e que não estará presente nos eventos presenciais do período.

19 - Natal Vermelho - A aluna Tanise, diretora da LIASCA falou com a petiana Vitória,
convidando o grupo Pet para participar de uma ação de doação de sangue no fim do ano.
O grupo gostou da ideia e irá participar da ação.

20 - Próxima Reunião - O próximo encontro ocorrerá no dia 17 de novembro às 18:30 de
maneira online.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: 
Gabrielle/ Arthur / Maria Eduarda/ Hanna

Encaminhamentos:  
● lembranças formandas 
● Lar das Vovozinhas
● Novas pesquisas
● Certificado banca avaliadora

Registro Reunião Administrativa:


